



Geschätzte Ruprechtshofenerinnen und Ruprechtshofener! Liebe Jugend!

In den letzten Tagen und Wochen sind für die Zukunft unserer Heimatgemeinde wichtige Entscheidungen getroffen worden. Es ist mir daher ein besonderes Anliegen, Sie darüber zeitnah und persönlich zu informieren.

Ärztliche Versorgung mit Hausapotheke in Brunnwiesen wird Realität

Nach der positiven Genehmigung der Hausapotheke für den Standort in Brunnwiesen durch die Bezirkshauptmannschaft Melk arbeiten wir – die Gemeinde Ruprechtshofen und Herr Dr. Florian Fedrizzi – intensiv an der Realisierung dieses Projektes. Herr Dr. Florian Fedrizzi ist 32 Jahre alt, verheiratet mit Simone Fedrizzi, ehemals Baumgartner, und in Ruprechtshofen wohnhaft. Er wird in Zukunft die medizinische Versorgung unserer Bevölkerung sicherstellen. In der Startphase wird die Ordination in Containern stattfinden. Diese Container werden auf einem angemieteten Grundstück der Familie Veronika und Herbert Sterkl errichtet. Die Vorarbeiten dazu sind bereits im Gange. Mitte Juli (KW 28) werden die Container geliefert und aufgestellt, sodass mit der Inbetriebnahme bis spätestens Anfang September 2016 gerechnet werden kann. Die Ordination im Container ist für maximal fünf Jahre geplant. Herr Dr. Fedrizzi wird die unmittelbar an das angemietete Grundstück angrenzende Bauparzelle erwerben und



bei dementsprechender positiver Annahme der ärztlichen Versorgung durch die Bevölkerung eine fixe Ordination auf dieser Parzelle errichten. Ich danke allen, die zum Gelingen dieses Projektes ihren Beitrag geleistet haben. Mit dieser Entscheidung sollte es möglich sein, die ärztliche Versorgung für unsere Heimatgemeinde längerfristig abzusichern!

Hafnermeister Andreas Hürner verlegt seinen Standort nach Ruprechtshofen



Der Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung einstimmig den Verkauf unseres ehemaligen Arzthauses in der Hauptstraße 19 an Herrn Andreas und Frau Christine Hürner beschlossen. Die Familie Hürner beabsichtigt die Verlegung ihres Betriebes an diesen Standort. Es ist uns damit gelungen, einen neuen Gewerbebetrieb in Ruprechtshofen anzusiedeln und für diese Liegenschaft eine sinnvolle und nachhaltige Nutzung zu erreichen.

Baustart für 29 Wohnungen in der Melkufnerstrasse

Die Wohnbaugenossenschaft WET hat vor wenigen Wochen mit dem Bau der beiden Wohnhausanlagen in der Melkufnerstrasse begonnen. Diese 29



Wohnungen werden durch die Firma Sandler errichtet. Bei allfälligen Fragen zu diesen Wohnungen wenden sich Sie bitte an unsere Mitarbeiter am Gemeindeamt.



Mitarbeiter der Straßenmeisterei Mank errichten Gehsteig in Rottenhof

Nachdem alle Vorarbeiten (Grundabtretungen und Vermessung) durch die Gemeinde erledigt wurden, haben die Mitarbeiter der Straßenmeisterei Mank vor wenigen Wochen mit der Errichtung des Gehsteiges in Rottenhof begonnen. Geplant ist der Lückenschluss des Gehsteiges beginnend bei den Liegenschaften Stadler und Neuhauser bis zur Melkbrücke. Von dort ist der nahtlose Anschluss an den Wildobstwanderweg gegeben. Aufgrund der Errichtung von Einfamilienhäusern „Am Ötscherblick“ (9 von 17 Parzellen sind bereits verkauft) ist dieser Gehweg ein wesentlicher Beitrag zur Sicherheit unserer Bevölkerung. Es ist mir ein besonderes Anliegen, den angrenzenden Anrainern für die unentgeltliche Abtretung der dafür erforderlichen Grundflächen zu danken.



G'schichten von Dahoam

In einem eigenen Rundschreiben habe ich Sie informiert, dass wir die Herausgabe eines Buches über die Entwicklung von Ruprechtshofen in den letzten Jahrzehnten planen. Ich darf Sie nochmals aufrufen, uns Geschichten und Erlebnisse aus früheren Tagen zur Verfügung zu stellen. In den Sommermonaten werden sich Ferialpraktikanten mit diesem Projekt beschäftigen. Nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf!



Geschichten, Erzählungen und Berichte aus vergangenen Tagen rund um die Marktgemeinde Ruprechtshofen

Durch das Zusammenhelfen vieler sind diese Aktivitäten und Fortschritte möglich. Ich danke allen, die einen Beitrag für das Wohlfühlen in unserer Gemeinde Ruprechtshofen leisten!

Ruprechtshofen baut Zukunft!

Ihr Bürgermeister

Ing. Leopold Gruber-Doberer